

Alles startklar für den Stoltera-Küstenwaldlauf

LAUFEN Organisatoren rechnen bei der 40. Ausgabe mit rund 600 Aktiven
Norddeutsche Neueste Nachrichten, 20.4.22, S. 22

Bernd-Dieter Herold

ROSTOCK Am Sonnabend findet zum 40. Mal der Warnemünder Stoltera-Küstenwaldlauf statt. Start und Ziel der unter der Schirmherrschaft von Rostocks Oberbürgermeisterin Eva-Maria Kröger stehenden Veranstaltung befinden sich im Jahn-Sportpark an der Parkstraße.

„Wir richten die Traditionsveranstaltung in, mit und für Warnemünde aus“, sagt Cheforganisator Dr. Günter Metelmann.

Wenn um 10 Uhr und eine

halbe Stunde später mit der Schiffsglocke die Startsignale zum Lauf über drei bzw. zehn Kilometer erfolgen (bereits um 9.45 Uhr gehen die Walker auf ihre 8 km), erinnert sich wohl mancher auch an die „Geburt“ des Events am 4. April 1982. Damals lockte die Premiere 122 Laufbegeisterte an, die sich aufgrund fehlender Infrastruktur in DRK-Zelten umziehen mussten. Auch Duschen waren nicht vorhanden. Das ist heute anders.

In den Folgejahren – wobei die Veranstaltung 2002 we-

gen eines Orkans, 2020 und 2021 infolge Corona abgesagt werden musste – nahmen die Teilnehmerzahlen stets zu. „Ich rechne mit rund 600 Aktiven. Auch aus dem Ausland wurde Interesse bekundet“, freut sich Dr. Metelmann.

Der Stoltera-Küstenwaldlauf mit seinem Streckenmix über die gesamte Promenade, der Leuchtturm-Umrandung sowie in den Küstenwald hinein zählt zum Laufcup des Leichtathletik-Verbandes MV. Anspruchsvoll sind die Rekorde. Burk-

hard Wrenger (1. LAV/ 31:22 Minuten) und die Greifswalderin Sandra Eltschkner (36:04) halten sie seit 1999 bzw. 2013. Die und der Schnellste im „Zehner“-Hauptlauf erhalten je einen Übernachtungsgutschein der Warnemünder Hotels „Ostseeland“ und „Wilhelmshöhe“ sowie Pokale.

Nachmeldungen: bis jeweils 30 Minuten vor dem Start im Org.-Büro. **Teilnehmer-Parken:** bis 13 Uhr frei auf dem Gelände zwischen Jugendherberge und Friedhof